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令和７年５月 砥部町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時 令和７年５月 26 日（月）13 時 30 分 

場 所 砥部町中央公民館 2 階 会議室 1 

出 席 者 大 江  章 吾 

篠 原  弘 康 

壽 野  章 子 

佐 川  恵 子 

松 永   泰 

教 育 長 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

事 務 局職 員 伊 達  定 真 

山 本  勝 彦 

堀   潤一郎 

湊     緑 

上 本  隆 弘 

安 岡  敬 祐 

学校教育課長 

社会教育課長 

子育て支援課長 

学校教育課長補佐 

社会教育課長補佐 

学校給食センター長 

傍 聴 人 ０人 

議 事 の大 要 13 時 30 分、教育長が委員の出席を確認、開会及び会議の成立を宣言。 

会議時間を委員に諮り、17 時 00 分までと決定。 

議事録署名人に、佐川委員、壽野委員を指名。 

○前回議事録の報告･承認（４月定例） 

○教育長報告 

○議事 
 【議案第 24号】 砥部町地域部活動検討委員会設置要綱の一部改正につ

いて 

 【議案第 25号】 令和７年度一般会計補正予算（第２号）のうち教育費に

関する意見聴取について 

 【議案第 26号】 令和７年度砥部町学力向上推進委員会委員の委嘱につ

いて 

 【議案第 27号】 令和７年度砥部町地域部活動検討委員会委員の委嘱に

ついて 

 【議案第 28号】 令和７年度砥部町学校給食センター運営委員会委員の

委嘱について 

 【議案第 29号】 令和７年度砥部町立小中学校運営協議会委員の委嘱に

ついて 

 
○その他 

  ⑴ ６月行事予定について 
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  ⑶ その他 

 14 時 30 分、教育長が閉会を宣言。 

 

 

日程第 1 前回議事録の報告･承認 

発 信 者 内     容 

湊課長補佐 ○前回議事録について説明 

－質疑なし－ 

≪ 承認 ≫ 

 

 

日程第 2 教育長報告 

所 管 内     容 

学校教育課関係 ⑴ 令和７年度５月１日現在での学級編制について、表のとおりであ

る。 

⑵ 4 月 28 日に『愛媛県町教育長会役員会』を中央公民館で行った。 

⑶ ５月 1 日に『令和 7 年度スクールガード養成講習会及び青色パト

ロール講習会』を中央公民館で行った。 

⑷ 5 月 3 日に『こどもの日まつり』を高市町民グラウンドで行った。 

⑸ ５月 13 日、14 日に『全国町村教育長会 定期総会・研究大会』が

銀座ブロッサムにて行われ、私が出席した。 

社会教育課関係 ⑴ ５月 1 日に『愛媛県人権対策協議会定期総会』が県民文化会館で

行われた。 

⑵ ５月 8 日に『愛媛県人権教育協議会定期総会』が白鳳会館で行

われた。 

⑶ ５月 9 日に『令和 7 年度砥部町青少年育成センター運営協議会』

を中央公民館で行った。 

⑷ ５月 19 日に『令和 7 年度砥部町人権教育協議会総会』を中央公民

館で行った。 

⑸ ５月 24 日に『令和７年度伊予郡市 PTA 連合会総会』が松前総合

文化センターで行われ、私が出席した。 

中央公民館関係 ⑴ ５月 7 日に『英会話教室』を開講した。受講生は 20 人である。 

⑵ ５月 19 日に『ワールドスタディ講座』開講した。受講生は 31 人

である。 

⑶ ５月 22 日に『令和７年度分館長会』を、中央公民館で行った。 
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ひろた交流センタ

ー関係 

⑴ 5 月 3 日に『こどもの日まつり昼食会』を高市町民グラウンドで行

った。 

質 疑 応 答 

 －質疑なし－ 

 

 

日程第 3 議事 

発 信 者 内     容 

【議案第 24 号】砥部町地域部活動検討委員会設置要綱の一部改正について 

伊達課長 

 

○提案内容及び提案理由説明。 

－質疑なし－ 

≪ 可決 ≫ 

 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 25 号】令和７年度一般会計補正予算（第２号）のうち教育費に関する意見聴取

について 

伊達課長、堀課長、

山本課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

壽野委員 

 

山本課長 

 

 

○補正予算概要説明。 

（給食センター管理費財源組換について） 

（宮内小・砥部小学校の工事請負費増額、砥部小・広田小学校の修繕

料増額、宮内幼稚園の園児・職員用の防災頭巾の購入、文化会館ふ

れあいホールの舞台機構設備改修に伴う設計の修正委託料、広田ふ

るさとフェスタ関係経費等について） 

（学校給食センター端末用パソコン借上料に対する債務負担行為につ

いて） 

（文化会館舞台照明及び機構設備改修事業の財源としての一般単独事

業債について） 

・文化会館ふれあいホールについて、予算の増額や縮小を教えてほし

い。 

・4 年度に設計を行い、当時は工事を 3 期に分けて行う予定で約 4 億

2,500 万円の工事費だったのが、2 年間先送りになり約 1 億 7,000

万円の増額となった。計 5 億 9,500 万円の工事費が見込まれるの

で、今回見直している。概算額としては、舞台設備関係が約 4 億

円、照明関係が約 2 億円である。 

≪ 可決 ≫ 
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発 信 者 内     容 

【議案第 26 号】令和７年度砥部町学力向上推進委員会委員の委嘱について 

伊達課長 

 

○提案内容及び提案理由説明。 

－質疑なし－ 

≪ 可決 ≫ 

 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 27 号】令和７年度砥部町地域部活動検討委員会委員の委嘱について 

伊達課長 

 

○提案内容及び提案理由説明。 

－質疑なし－ 

≪ 可決 ≫ 

 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 28 号】令和７年度砥部町学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

伊達課長 

 

○提案内容及び提案理由説明。 

－質疑なし－ 

≪ 可決 ≫ 

 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 29 号】令和７年度砥部町立小中学校運営協議会委員の委嘱について 

伊達課長 

 

○提案内容及び提案理由説明。 

－質疑なし－ 

≪ 可決 ≫ 
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日程第４ その他 

発 信 者 内     容 

（1）６月行事予定について 

 

 

○各担当課から、６月行事予定説明。 

－質疑なし－ 

 

 

発 信 者 内     容 

（3）その他 

壽野委員 

 

 

山本課長 

上本課長補佐 

 

壽野委員 

≪予約システムについて≫ 

・ゆとり公園アリーナ体育館の予約をしようと思ったら、当日と前

日、前々日の予約がシステムからできず不便に感じた。 

・愛媛県の施設が利用しているシステムと同じものを使用している。 

・許可処理期間が必要なため、3 日間はネット予約不可で窓口対応の

みとなっていると思う。後日、確認して回答する。 

≪おしゃべりサロンについて≫ 

・先月話していたサロンの名前が「ステップサロンうみがめ」に決ま

った。本日インスタグラムが立ち上がっている。 

 

 


